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Top 11 Anfragen und Sonstiges

Herr Deininger schlägt vor, die Parksituation auf dem Marktplatz besser zu gestal-
ten. Man könnte eine Parkplatzmarkierung vornehmen, die das Parken übersichtli-
cher und geordneter gestaltet.

Frau Burmeister sagt, dass die Umsetzung von Farbmarkierungen auf dem Pflas-
ter ein großes bauliches Problem wäre. Zudem äußert Frau Burmeister, dass dem 
Ordnungsamt keine großartigen Probleme, die das Parken auf dem Markt betreffen, 
bekannt sind.

Frau Münter findet, dass Farbmarkierungen für Parkplätze am Markt kein schöner 
Anblick für die Stadt sind. Sie sieht in dem Anliegen von Herrn Deininger keinen 
Handlungsbedarf.


